

《单词百科:polysaccharide是什么意思?polysaccharide怎么发音?polysaccharide的解释和用法》

英语单词polysaccharide是什么意思?polysaccharide怎么读?polysaccharide怎么发音?简答网为您整理了polysaccharide的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



polysaccharide怎么读

polysaccharide的读音:[p l 'sæk ra d]

polysaccharide的意思

- 1、n.【化】多糖(类)
- 2、多糖，聚糖，多聚糖;多糖体;生物活性多糖;

polysaccharide的近义词

1、polyose 多糖;

polysaccharide的双语例句

1、Agarose is naturally linear polysaccharide.

琼脂糖是一种天然的直链多糖.

2、Agar is complex polysaccharide, extracted from red algae.

琼脂是一种从红藻中提取的复杂的多糖.

3、Conclusions: Basil polysaccharide may have multi-targets during the anti-cancer metastasis process.

结论: 罗勒多糖通过多个药效靶点 抗肿瘤 增殖及转移.

4、Aim To select the optimum extracting procedure for polysaccharide from cordyceps sinensis.

目的优化冬虫夏草多糖的提取工艺.

5、The polysaccharide moiety of glucose oxidase contains N-acetylglucosamine and mannose.

葡萄糖氧化酶的多糖构造中,含有N - 乙酰胺基葡萄糖及甘露糖.

6、Objective : To study the role of panax polysaccharide in compound fluorouracil lipid.

目的: 探讨人参多糖在复方氟脲嘧啶多相脂质体中的保护作用.

7、Polysaccharide capsules or inclusions are polymers of glucose and other sugars.

多聚糖胶囊或包括是葡萄糖和其它糖聚合物.

8、Objective: To determine of the polysaccharide from Ligustrum henryi Hemslwere.

摘要目的测定苦丁茶多糖的含量.

9、Objective To investigate the extraction process of polysaccharide from Atractylodes Poria soup.

目的研究白术茯苓汤总多糖的提取工艺.

10、 Purpose To study the mechanism of cordyceps polysaccharide on hepatic stellate cells.

目的探讨虫草多糖对大鼠肝星状细胞的作用机制.

11、 The virulent strains had a polysaccharide capsule and formed smooth colonies on agar medium.

有毒菌株具有多糖荚膜它在琼脂培养基上形成光滑的菌落.

12、 A polysaccharide is composed of three or more monosaccharides.

多糖是由三个以上的单糖所组成的.

13、 Polysaccharide : Any of a large class of long-chain sugars composed of monosaccharides.

多醣: 由单醣形成的长链食糖中的任何一种.

14、 The polysaccharide Krestin possesses antibiotic property , anti-viral property, and anti-tumor property.

云芝多醣体具有抗微生物、抗滤过性病原体和抗肿瘤的特性.

15、 The glucuronic, acid content of the purified polysaccharide is 74 %.

糖醛酸含量是74%.

16、 In the early 1850's Virchow was led by the appearance of the tissue deposits of amyloid to suggest that it had a polysaccharide composition.

在19世纪50年代早期, Virchow被淀粉样蛋白的组织沉积表现所启发提出了淀粉样蛋白具有多糖的成分.

17、 GLYCOGEN a polysaccharide composed of many GLUCOSE units, with a branching structure similar to that of amylopectin.

是一种由多个葡萄糖单位组成的多糖,与支链淀粉有着相似的分支结构.

以上是简答网为您整理的polysaccharide怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于polysaccharide的用法、polysaccharide的释义、polysaccharide的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/polysaccharide>

